

～感謝のお言葉を頂きました～

「14年ほど前にこども病院さんで入院し、
負荷試験と減感作療法の導入を行いました。
当時の食物アレルギーの治療と言えば、誤食
時の対応と完全除去以外に無く、食べられる
量を決めて少しずつ増やしていけることの
喜びや、そういった治療を進んで行ってくだ
さった●●先生に感謝の気持ちでいっぱい
です。当時は完全除去していた食品も、今で
は食べ放題です！食物アレルギーは患者さ
ん本人も、保護者の方も、皆と同じものが食
べられない疎外感を感じたり、つらいことが
たくさんあると思います。

今は薬剤師として患者様に関わり、当時の自
分を重ねています。あの時減感作療法の機会
をくださった●●先生のように、患者様に希
望を感じていただける医療従事者になるの

が目標です。

当時は大変お世話になりました。改めまして、ありがとうございました。」

この度は投稿を頂きまして、ありがとうございます。

当院での治療を経て、薬剤師になられ、食事の制限なくお過ごしになられている様子を伺うことができ、大変嬉しく思います。

これからも、元気に医療従事者として働いていかれますよう祈念いたしております。

病 院 長